

Hessischer Turnverband e.V. · Theodor-Heuss-Str. 11 36304 Alsfeld

Ihr Kontakt

Malin Hoster

Telefon 06631/705-174
E-Mail presse@htv-online.de

07.06.2019

Abenteuer statt Midlife Crisis – Vince Ebert geht in die USA, letzter Auftritt mit „Zukunft is the future“ am 22. Juni

Unser Gehirn ist dafür gemacht, sich zu verändern, Neues anzupacken und dazuzulernen. 20 Jahre lang hat Vince Ebert genau das immer wieder gepredigt – da wäre es sträflich, wenn er sich nicht selbst auf ein solches Abenteuer einlassen würde.

Aus diesem Grund wird er für ein gutes Jahr den deutschen Bühnen den Rücken kehren und nach New York ziehen – in kleinen Clubs, in Colleges und Universitäten auftreten. Mit seinem Programm „Zukunft is the future“ tourt er im Sommer 2019 noch durch Deutschland. Zum letzten Mal zu sehen bekommen die Fans dieses Programm am 22. Juni auf der Freilichtbühne in Heppenheim.

In seinem letzten Programm „Evolution“ schaute der Wissenschaftskabarettist Vince Ebert in die Vergangenheit und zeigte uns, warum wir so sind, wie wir sind. In seinem neuen Programm wagt er einen Blick in die Zukunft. Wie werden wir in 20 Jahren sein? Wird uns Youtube mit Katzenvideos in den Wahnsinn treiben? Wann endlich kommt die Frauenquote im Vatikan? Kann die Erderwärmung durch Social Freezing verhindert werden? Und wieso sind fast alle Zukunftsprognosen falsch? Wir fliegen heute nicht mit Rucksackraketen durch die Lüfte, haben keinen Warp-Antrieb und noch immer kein Mittel gegen Krebs. Dafür die iWatch, keine Mauer mehr und eine Pille, die bei ihrer Einnahme eine Erektion verursacht. Ganz ehrlich, wer braucht da schon Rucksackraketen?

Zukunft läuft immer anders ab, als man denkt. Noch vor 10 Jahren ist Rudolph Moshammer mit einem Telefonkabel erdrosselt worden. Das wäre heute rein technisch überhaupt nicht mehr möglich. Vince Ebert stellt sich der Zukunft: Big Data, selbstfahrende Autos und Berufsaussichten im Odenwald. Mit auf der Bühne ist VAL: sein virtueller Sidekick – ein mit den Algorithmen einer Wienerin programmierte Computer, der auch mal gerne ein rebellisches Eigenleben entwickelt.

Kann man überhaupt etwas Fundiertes über die Zukunft sagen? Der Diplom-Physiker Vince Ebert behauptet: JA! Die Thermodynamik besagt eindeutig, dass es mit unserem Universum unaufhaltsam bergab geht. Anderseits sagt sie auch: „Man kann den absoluten Nullpunkt niemals erreichen“. Egal, wie beschissen es Dir also geht, es ist immer noch Luft nach unten. Und das ist doch schon mal eine tröstliche Botschaft. Live long and prosper. Zukunft is the future.

Tickets für seinen Auftritt am 22. Juni gibt es unter <https://www.adticket.de/Vince-Ebert> und in ausgewählten VVK-Stellen.

Turn-, Leistungs- und Bildungszentrum

Hessischer Turnverband e.V.
Theodor-Heuss-Str. 11
36304 Alsfeld
Telefon 06631/705-0
E-Mail info@htv-online.de
Internet www.htv-online.de